
議会運営委員会協議結果 

日時：令和２年６月１０日（水） 

開会：午後４時２０分 

閉会：午後４時３７分 

場所：委員会室 
 

 

１． 議員提出議案の提出について 

（１）半田市議会の議員の議員報酬等の特例に関する条例の制定について 

      令和２年度に交付する政務活動費の限度額の特例に関する条例の制定について 

【鈴木幸彦委員長】昨日案内のありました「半田市議会の議員の議員報酬等の特例に関する条例の 

制定について」と「令和２年度に交付する政務活動費の限度額の特例に関する 

条例の制定について」所定の賛成者がいますので議員提出議案として取り扱い 

します。提出者、賛成者、内容は別紙資料のとおりとなりますがよろしいでし 

ょうか。 

 了承 

 

 

（２）委員会付託及び討論の通告締切について 

【鈴木幸彦委員長】昨日委員会付託を行うかどうかご意見を伺いましたが、維新・半田市民の会が 

保留でしたので回答をお願いします。 

 【中川健一委員】委員会付託はこだわりませんが、議案の内容を検討したいので、議決の日にちを 

最終日にしていただきたいと思います。 

  《休憩》 

  《再開》 

 【小出義一委員】昨日委員会付託を省略して構わないと言いましたが、丁寧な手続きを経てという 

ことで委員会付託していただいても構いません。 

 【山田清一委員】委員会付託を省略して即決でも、委員会付託してもこだわりはありません。 

 【石川英之委員】確認させてください。中川委員は委員会付託をしなくてもいいが採決を最終日に 

持って行って欲しいと言われましたので委員会で聞きたいことはないと捉えまし 

たが、ないのであれば委員会に付託する意味がないと思います。委員会で聞きた 

いことがあるので開いてくれということであれば委員会付託をすることで構わな 

いと思います。 

 【中川健一委員】本来的には委員会付託するべきだと思います。聞くことがあるかどうかは、賛成 

するべきなのか反対するべきなのか正直まだ固まっていませんので、今から色々 

勉強してみて不明な点があればその場できちんと聞いて判断したいと思います。 

 【石川英之委員】先ほどは委員会付託なしでもいいと言われましたが、気持ちが変わったというこ 

とでよろしいですか。 

【中川健一委員】変わったということで結構です。 

【鈴木幸彦委員長】より丁寧に行うということで、委員会付託して最終日に議決するということで 

よろしいでしょうか。 

 了承 

 

【鈴木幸彦委員長】委員会付託することに決まりましたが、付託先は総務委員会でよろしいでしょ 

うか。 

 了承 

 

【鈴木幸彦委員長】討論の通告締切は他の議案と同様６月１７日（水）午前９時でよろしいでしょ 



うか。 

 了承 

 

【鈴木幸彦委員長】総務委員会での提案説明は、議員提出議案の提出者に出席していただくことで 

よろしいでしょうか。 

 【石川英之委員】確認ですが、提出者というのは今回３人いますが、１人出ればいいのか３人とも 

出なければいけないのかどうでしょうか。 

 【小野田靖局長】提出者のうちどなたが答えてもいいものですので、３人とも出席していただいて 

も大丈夫です。 

  《休憩》 

  《再開》 

【鈴木幸彦委員長】総務委員会への出席者はどうするかご意見を伺います。 

【中川健一委員】答えはないと思いますので前例として政務調査費を廃止した時はどうでしたか。 

【嶋崎昌弘委員】その時は提出者全員が委員会に出席していたと思います。 

【石川英之委員】支障がないようでしたら提出者３人に出席していただいてはどうでしょうか。 

【鈴木幸彦委員長】総務委員会へは提出者３人に出席していただくことでよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

２．その他 

【小野田靖局長】流れの確認をさせていただきます。委員会付託をするというここで、通常の議案 

と同様総務委員会でご協議をいただくこととなります。これに伴って最終日は午 

前９時３０分より開会し、委員長報告、質疑、討論、採決を行い、この採決結果 

を受けて、今の賛成者の数で言うと可決される予定ですので追加議案が提出され 

ます。追加議案の提案説明、質疑、委員会付託をもう一度行って、この日は臨時 

議会と同じように休憩に入って委員会審査を行っていただくことになります。、審 

査終了後議運を開催して採決方法等を確認して、本会議を再開して、委員長報告、 

質疑、討論、採決を行う予定ですのでよろしくお願いします。 

小出義一議員は提出者ですが総務委員会の委員ですので、委員として総務委員会 

に出席していただきますのでよろしくお願いします。 

 【鈴木幸彦委員長】最終日の流れは局長の説明のとおりとなります。本会議の開会は午前９時３０ 

分になりますので、会派の皆さんにお伝えください。 

          その他に何かありませんか。 

           なし 

 


